
第９回白浜地区学校再編検討委員会次第 

 

日時  平成２１年１０月２０日 午後７時 

場所  白浜フローラルホール     

 

１．開会 

 

２．あいさつ 

 

３．報告 

 

４．議事 

（１）校歌・校章に係る方針について 

 

 

 

（２）第２回地区説明会報告内容の確認（説明内容及び役割分担）について 

 

 

 

 （３）第１０回検討委員会の日程について 

 

 

 

 （４）その他 

 

 

 

５．閉会 



第９回 白浜地区学校再編検討委員会 議事録 

 

平成２１年１０月２０日（火）午後7時 

白 浜 フ ロ ー ラ ル ホ ー ル  会 議 室 

記録者  岡崎  靖   

石井 恵子   

                            出席委員 １７名 

                            欠席委員 行方委員 

                                 平野委員 

 

１． 開会 

 

２． あいさつ 

委員長   これまでの協議事項を２２日の説明会で、地域の方々から合意いただきた

い。それにより決定事項として意見具申を行いたい。 

教育長   本日、白浜小学校において「相撲に親しむ会」が開催された。 

新型インフルエンザが流行している。マスク着用・手洗い・うがいの励行

を促したい。 

 

３． 報告 

 事務局   前回の議事録を参照いただきたい。校歌・校章は引き続き検討を行う。校

名・園名については、白浜小学校・白浜幼稚園とすることを説明会で理解を

得たい。次に各専門部よりお願いしたい。 

 委員    通学支援部会は、１０月１日午後７時から長尾小学校で第４回会議を開催

した。バス乗車場所は、現行の路線バス停を目安に安全面に配慮して設定し

たい。安全対策として、安全運行と児童の不安解消のため、添乗員の乗車を

お願いしたい。また、学校敷地内での乗降の検討をお願いしたい。 

 委員    学用品部会は、前回報告事項と同様である。 

 事務局   ＰＴＡ部会は、前回報告事項と同様である。 

       以上で報告を終わる。 

 

４．議事 

委員長  これより議事に入る。本日の傍聴申し出なし。 

出席委員１７名により過半数を超えているので会議は成立する。 

      第１号議案「校歌・校章に係る方針について」を議題とする。事務局より説



明を求める。 

 事務局  前回会議で提案のあったとおり、両校校歌をお聞きいただきたい。はじめに

白浜小学校校歌。（録音テープ再生）次に長尾小学校校歌。（録音テープ再生）。 

      続いて、長尾小学校でのアンケート調査結果を報告する。１０月１０日から

１５日まで調査していただき、５３名から回答があった。代表的な意見を紹介

する。「はじめは大変でもみんなで乗り越えてほしい。長尾小の校歌も残せたら

よい。」、「校章だけでも新しくしたらどうか」、「新しい校歌を歌うことで新しい

気持ちになれ、同じスタートラインに立つことで長尾の子どもたちがさびしい

思いをしなくてすむ。」、「校章は灯台のデザインがよい。」、「子どもたちは新し

いものを望んでいる。」これらの集計として、新しい校歌を望む意見が５３名中

３０名、新しい校章を望む意見が同じく２４名であった。 

      事務局からの説明は以上である。協議をよろしくお願いしたい。 

 委員長  事務局説明もあったが、保護者の個別の回答を分類すると、新校歌を望む意

見は６０％、新校章は４８％、現在の白浜校歌は４０％、現在の白浜校章は５

２％であった。これらを踏まえ、委員の方々のご意見を伺いたい。 

 委員   （発言なし。） 

 委員長  意見がないようなので、私から提案したい。保護者や地域住民の意見を反映

し、校歌は新しいものを作るという方針案としたいがいかがか。 

 委員   異議なし。 

 委員長  異議なしということなので、２２日の説明会においては以上のように提案す

る。次に校章について意見を求める。 

 委員   長尾小の多数意見はどれになるのか。 

 委員長  数はほとんど変わりなく、どれとは断定しがたい。 

 委員   しかし、多い方を採用したらどうか。 

 委員   白浜小学校のアンケートはあるのか。 

 委員長  今回、あらためて採っていない。 

 委員   少し前であるが、本年６月にアンケートを実施した。結果は、白浜小のもの

を使うという意見が多かった。しかし、新生白浜小学校となるのだから、新し

いものを作る方が良いという説明を、ＰＴＡ会長として行っている。 

 事務局  前回会議で、再度長尾小学校の保護者意見を聞くべきということで調査して

いただいた。アンケートの結果、格好の位置・名称は方針案のとおりで、校歌

は新たに作るという意見が多いと受け止めている。 

 委員長  校章について意見を求める。 

 委員   新生小学校であれば、校章も新しくしたらどうか。 

 委員   個人的には、現在の白浜小学校の校章は良いデザインだと思う。 



 委員長  長尾小学校の保護者意見でも、現在の白浜小学校の校章でも良いのではない

かという意見が多数あった。 

 委員   自分の意見は、新たに作る方が良い。現在と似た校章になるかもしれないが、

新しく作った方がみなに納得してもらえるのではないか。 

 委員   アンケートでも校歌・校章を新しく作るという意見が多い。 

 委員長  意見を集約したい。新しく作るという発言が多いが、この方向でまとめたい

がいかがか。 

 委員   異議なし。 

 委員長  校歌・校章は新たに作成するという方針案とする。地区説明会では、これら

を地域の方に示して生きたいがいかがか。 

 委員   異議なし。 

 委員長  第２号議案「第２回地区説明会報告内容について」を議題とする。事務局よ

り説明を求める。 

 事務局  資料をご覧いただきたい。基本的事項３項目、個別的事項６項目の説明を行

う。校歌・校章については、新たに作成すると説明する。また、学校の名称は、

検討の結果、白浜幼稚園・白浜小学校とする案を説明する。通学路の交通・防

犯等の安全対策は、通学支援の考え方とあわせ説明していく。 

      当日の係りとして、受付とマイク係りを各ＰＴＡから１名お願いしたい。 

 委員長  意見を求める。 

 委員   特になし。 

 委員長  意見がないようなので、説明内容と役割分担は原案通りとする。 

      次に第３号議案「第１０回検討委員会会議開催日程について」を議題とする。

事務局より説明を求める。 

 事務局  １１月１７日（火）午後７時から白浜フローラルホールにて開催したい。 

 委員長  委員の方々のご都合はいかがか。 

 委員   異議なし。 

 委員長  提案のとおりの日程で開催する。その他、連絡事項やご意見などあるか。 

 委員・ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  特になし。 

 委員長  以上で閉会する。 


